
 
 
 
 
 
POLÍTICA Los diputados iniciarán una evaluación sobre la imagen que tienen ante la sociedad 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Alejandro Espinosa será el próximo Presidente de COPARMEX 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN La UAQ cierra el año con un déficit de 270 mdp  
SOCIEDAD Aparatoso accidente en la Terminal de Autobuses de Querétaro por un camión sin frenos  
MUNICIPIOS 45 colonias y comunidades de Corregidora están en riesgo por el frío 
ECOLOGÍA Y SALUD En El Marqués mueren decenas de patos que migraron desde Canadá 
AGRICULTURA Gobierno del estado apoyará la construcción de invernaderos en Colón  
LABORAL María del Carmen Gómez, ex Dirigente del STSPE, no quiere entregar las instalaciones  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Se evaluará a los cuerpos policíacos para saber, si hubo falta de coordinación 
 
POLÍTICA 
Cabeza: Se espera que el 1 de Diciembre no haya violencia en la toma de protesta de Felipe Calderón 
Hinojosa, y que reine la prudencia de todas las partes, comentó el Padre José Morales Flores, Vocero de la 
Diócesis de Querétaro. (EL) 
 
LEGISLATURA 
El Presidente de la junta de concertación política de la LV Legislatura, el panista Rafael Puga Tovar informó 
que iniciará una evaluación de la imagen que tienen los legisladores de manera institucional, tras los 
escándalos en los que se han visto envueltos.  (AI) 
 
Los dictámenes de reforma al código urbano y ley de obras públicas, serán rechazados y enviados a 
comisiones, señaló la diputada Adriana Fuentes, quien señaló que se harán reformas poir capítulos para evitar 
rechazos totales. (AI) 
 
El Presidente de la comisión de seguridad pública, Alonso Valdovinos anunció que será en enero cuando se 
tipifique como delito la violencia intrafamiliar. (AI) 
 
Entrevista: Diputado Alejandro Straffon, Presidente de la Comisión de participación Ciudadana, señala que se 
ve estabilidad macro económica en el ultimo sexenio y hay mucha confianza de los ahorradores a nivel mundial 
porque es el reflejo de la bolsa, donde se esta apuntalando la economía del País; las empresas Mexicanas son 
rentables, esto es, que hay confianza en el extranjero. Las reservas internacionales, fue una política monetaria 
que utilizó el Gobierno Federal, que definió que un País sin una base sólida en ahorros, es un País débil. A más 
reservas, más creación de empleo, más empresas están viniendo a Querétaro y al País. El caso de Bombardier 
es un prototipo a nivel Internacional y como Estado hay que motivar a las micro y pequeñas Industrias para que 
inviertan. A nivel económico el Gobierno del Presidente Fox fue muy positivo, ya que en ese renglón se tuvieron 
muchos aciertos. No hay que olvidar que a través de la Legislatura tienen la voz los ciudadanos, hay diferentes 
medios, una es la pagina de Internet, donde se les informa qué comisión preside cada uno de los Diputados. Se 
trae un programa de casa de enlaces los Diputados de Acción Nacional, a la vez una presencia local de cada 
uno donde ya se da asesoría Jurídica, Medica y servicios como un ciber, y apoyo a lo que es la tecnología, 
después vendrá la dinámica de la asesoria Jurídica. Hasta el momento se llevan 55 casos en diferentes rubros, 
la gestoría se está dando y están contentos los ciudadanos. También se están apoyando y generando empleos, 
estamos trabajando al 100% en el trabajo Legislativo.  En cuanto a que se salió sin pagar de un restaurante, 
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aclara que ellos tienen una línea de crédito y que en ningún momento 16 personas que sirven a la sociedad van 
actuar de esa manera, sería indigno. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza: Los factores actuales afectan y tienen atemorizados a los comerciantes, ya que se espera solo un 
aumento de ventas en el 10% a nivel general en las fiestas decembrinas, comento J. Merced Aguilar, Líder de 
la Federación de Comerciantes. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El enorme potencial que hay en México y las Instituciones, respetando sobre todo las diferencias y 
anteponiendo los intereses superiores del país, permite que estos proyectos puedan convertirse en realidad, 
dijo Juan Ramón de la Fuente, Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, esto con motivo de la 
inauguración del Centro Académico de la UNAM, campus Juriquilla, en presencia del Gobernador del Estado de 
Querétaro Francisco Garrido Patrón y el Rector de la Universidad de Querétaro Raúl Iturralde Olvera,  obra 
que tuvo un costo  total de 57 Millones de pesos. (EL) 
 
La Universidad Autónoma de Querétaro podría cerrar el año con un déficit de 270 mdp (70 mdp sólo para este 
año), ante la imposibilidad de disponer de recursos adicionales de las autoridades estatales y federales, 
confirma el Secretario de finanzas de esta casa de estudios, José Antonio  Inclán Montes. (AI) 
 
Ayer, el director del colegio de bachilleres de Querétaro, Carlos Luhrs, reconoció que en las inmediaciones de 
estos planteles existe venta de droga hacia los jóvenes, principalmente en las escuelas ubicadas en las zonas 
urbanas. (AI) 
 
El programa de entrenamiento intensivo que la Universidad Tecnológica de Querétaro imparte en un nuevo 
turno nocturno de 11 de la noche a 7 de la mañana, es con base en que este programa ha tenido buena 
afluencia señalo Jorge Gutiérrez de Velasco Rodrigues, Director de dicho programa,. (EL) 
 
Se presentó la expo Incubación de la Universidad Tecnológica de Querétaro, donde se mostraron los avances 
que ofrecen 16 Empresas de las 41 que se capacitan en dicho programa, con la finalidad de mostrar a los 
estudiantes y al publico en general que cualquier persona emprendedora puede realizar una Empresa,  señalo 
Raúl Noriega Ponce, Rector de dicha Universidad. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano: En la Secundaria 22, en Av. de la Luz, Colonia Satélite, reportan que ya tiene un mes sin 
Director de la escuela. Señala Reina Estrada Cadena, Sub Directora de esta escuela, que siguen trabajando 
normal, con mucha eficiencia, no hay ninguna suspensión ni ninguna salida antes, se trabaja en tiempo y forma. 
(EL) 
 

SOCIEDAD 
Valentín Elizalde, que estaba contemplado para presentarse en la Feria Internacional de Querétaro, murió 
acribillado tras haberse presentado en la feria regional de Tamaulipas,  este fin de semana. La Unión Ganadera 
Regional de Querétaro emitió un boletín este domingo, donde lamenta los hechos; su Presidente, Francisco 
Domínguez Servién aseguró que no hay nada que temer porque en Querétaro no se tienen las mismas 
situaciones que en otros Estados, como Tamaulipas. (AI, C14) 
 
En la Feria Ganadera Internacional de Querétaro, se podrán presenciar grandes espectáculos gratuitamente, 
señaló el Diputado Federal Francisco Domínguez, Presidente de la Unión Ganadera y Presidente del Comité 
Organizador de la Feria. (EL) 
 
Hugo Burgos García, organizador de la Feria Internacional de Querétaro 2006, aseguró que se incrementarán 
los elementos de seguridad en el Teatro del pueblo, cuando se presenten artistas de arraigo. (AI) 
 
El transporte hacia la feria cobrará 5 pesos hacia la feria, mientras que un taxi costará cuando menos 55 pesos. 
Arturo Rosales, coordinador de relaciones con el público de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, informó 
que se busca habilitar un carril especial para el transporte público.  
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Entrevista. Francisco Domínguez Servién, Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, comenta 
que el viernes a la 1pm abre sus puertas la Feria Internacional de Querétaro, con más de 2 mil 500 animales en 
exposición en campeonato y como un escaparate nacional e internacional, por lo que seguramente será 
nombrada la mejor feria ganadera del país, nuevamente. Se van a traer grandes artistas para le feria del 
pueblo, además de dos grandes espectáculos; Megatrónic, que es un recorrido de una hora en la que se ven 
robots hecho por la gente de Walt Disney; y el espectáculo de Magic on ice, un espectáculo muy caro y de gran 
calidad, al que se tiene acceso con el boleto de entrada. No es una feria de la unión ganadera, sino de todos los 
queretanos. No tiene duda de que esta feria está al nivel de la feria de León, pero pasa a ser la segunda mejor 
feria en todo el país, después de la de Aguascalientes. En cuanto a la seguridad en la feria, siempre ha sido 
una preocupación que las familias puedan acudir con tranquilidad; se contrató policía privada, participa la 
policía de El Marqués, la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la PGJ e incluso elementos del ejército al 
exterior, para que la gente disfrute con calma. No se puede comparar lo que sucede aquí con la situación de la 
frontera norte, pero de cualquier manera se reforzará la seguridad y la vigilancia en el palenque, con detectores 
de metales y todas las medidas necesarias para brindar seguridad. Par cubrir el lugar del fallecido Martín 
Elizalde, se han puesto en contacto con Alejandro Fernández o con el Buky para el 14 de diciembre. Esta es 
una feria tradicional que cumple 71 ediciones, en la cual habrá desde artesanías, espectáculos de primer nivel, 
y ganado de la mejor calidad. El año pasado asistieron más de 720 mil personas pero este año será sin 
precedente, por lo que se invita a la gente a disfrutar a partir de este viernes. Es además la única feria del país 
que es autosustentable, que cuenta con el apoyo de patrocinadores, pero no de recursos públicos. Resalta que 
para la feria, no es sólo él, sino que hubo el esfuerzo de más de mil personas para lograrlo. (AI) 
 
En la novena Carta Pastoral del Señor Obispo de Querétaro Mario de Gasperín, trata temas como la laicidad e  
Iglesia en la Democracia y tiene la intención de buscar  adoctrinar, y llevar a la verdad, comentó el vocero de la 
Diócesis de Querétaro, el Padre José Morales Flores. (EL) 
 
La Iglesia esta estudiando la posibilidad de usar el condón como anticonceptivo, comentó el Padre José 
Morales Flores, Vocero de la Diócesis de Querétaro. (EL) 
 
Entrevista. Consolación González Loyola Pérez, diputada local del PRD, comenta que tiene una propuesta de 
ley para sancionar cualquier acto u omisión que busque la discriminación que sigue presente en todos los 
niveles y causa daños perniciosos. Se busca generar una cultura de tolerancia y respeto hacia los demás, pues 
vivimos en una sociedad plural y debemos aprender a convivir con ella. Incluso por el físico o por la situación 
económica discriminamos y muchas veces violamos derechos fundamentales. Es alarmante el dato de la 
comisión nacional contra la discriminación de que el 66% de la gente dice que no viviría con un homosexual 
aunque fuera un familiar; otra encuesta del Instituto nacional de la juventud señala que el 71% de los jóvenes 
señala que no lucharía a favor de los derechos de la gente que tiene preferencias sexuales diferentes. Debe 
entenderse que podemos ejercer de manera libre sobre nuestro cuerpo, pero hay muchos prejuicios por 
ignorancia. El próximo jueves el PAN va a proponer un exhorto en contra de la ley de convivencia pero 
considera que los panistas ni siquiera han leído la ley, pues no atenta contra la familia. Actualmente hay 
muchas formas de familia y hay que ser respetuosos de todas éstas. Hay temor y prejuicio de lo que va a 
suceder, pero no va a pasar nada, pues la sociedad tiene muchas formas de ver las cosas y de actuar. En los 
últimos días se supo en Querétaro de casos de abuso sexual de padres con sus hijas y eso no conmovió al 
PAN en nada, pero sí se postula en contra de la ley de convivencia; debemos trabajar más en contra de todos 
esos abusos y buscar la forma como legisladores de abatir todo eso. En el día internacional contra la violencia 
hacia las mujeres, el pasado sábado, se dio a conocer que en Querétaro, durante el 2004, hubo 54 feminicidios, 
de los cuales el 60% se cometieron en el hogar, en gran parte por la pareja y en otros casos por parte de 
extraños. Debemos reconocer fenómenos sociales a los que debemos dar una respuesta inmediata. En la 
Cámara de diputados federal se aprobó ya una ley de las mujeres en contra de la violencia y deben traerse 
ordenamientos jurídicos a nuestro Estado, pues permanecen aspectos absurdos en nuestro código penal y en 
el código civil, pero sobre todo, debemos sensibilizar al Ejecutivo, para que haya presupuestos suficientes para 
combatir este problema. Todos podemos aportar algo, independientemente de nuestra ideología, rescatando 
siempre lo mejor y reconociendo nuestras diferencias con tolerancia. (AI) 
 
Cabeza: Se realizará una marcha silenciosa en memoria de todas las personas que han fallecido por causa del 
VIH-SIDA, organizada por la Asociación queretana de Educación para la Sexualidad y la  Coordinación del VIH 
SIDA, señaló Alejandra Martínez, representante .(EL)  
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Cabeza: Querétaro es uno de los Estados mas retrazados en cuestión de la ley para la defensa de los 
Derechos de la Mujer, asegura Maria Sierra, Coordinadora de la Asociación queretana de Educación para la 
Sexualidad. (EL) 
 
Se otorgaran de 200 a 300 créditos con IVEQRO, para que comerciantes puedan obtener una vivienda, informo 
Raúl Gutiérrez Álvarez, Secretario del interior de la Federación de la Unión de Comerciantes a cargo de la 
vivienda. (EL) 
 
J. Merced Aguilar, líder de la Federación de la Uniones de Comerciantes, declaró que ya se firmó el convenio 
con el sector salud, donde se beneficiará a más  de 5 mil pequeños Comerciantes y sus familias. (EL) 
 
Entrevista: Maestro Aurelio Olvera, Organizador de las Fiestas Navideñas en Querétaro, comenta que la 
coronación de la Reina de navidad se adelantó una semana en vista de la inauguración de la Feria, que 
también es otra excelente propuesta que organiza la Unión Ganadera; por este motivo se hizo la coronación 
una semana antes y abrir el día de ayer el Nacimiento monumental que fue muy visitado. Es una gran 
satisfacción ver que la familia queretana responda a estas propuestas que son tan nuestras y que unen a la 
familia en torno a saber compartir y convivir. A partir del mes de Diciembre, diario habrá actividades con motivo 
de las fiestas navideñas. (EL) 
 
Sondeo: Grupo Formula realizó un sondeo entre las madres de familia que visitan el Mercado Mariano 
Escobedo, para obtener un presupuesto aproximado de cuanto costará la cena de Navidad y el precio fue  de 
608 pesos. (EL) 
 
Sondeo: A un mes de celebrarse la noche buena, las tiendas se encuentran listas para que miles de personas 
hagan sus compras navideñas, con tiempo para preparar tanto el bolsillo como la paciencia. La gente de la 
Ciudad de Querétaro declaró aun no estar lista para hacer la compra de regalos y prepararse para la cena 
navideña.(EL) 
 
Sondeo: Las familias queretanas gastan aproximadamente en la compra de artículos para decorar la casa, de 
200 hasta 2 mil pesos, más los gastos que generan la cena navideña y los regalos; se esta hablando de un total 
de 10 mil pesos. (EL) 
 
Cabeza: Al ser las posadas una de las tradiciones más populares, Grupo Formula realizo un sondeo para 
conocer donde la celebra la población. (EL) 
 
En la Galería Pulso Joven, se inauguró la exposición fotográfica, Textura Urbana, dos series, de Eugenio 
Vargas, Fotógrafo chileno. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
El gobierno municipal de Querétaro anunció que durante la época navideña no permitirá la instalación de ferias 
peregrinas. El Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve, señaló que se busca beneficiar al comerciante 
queretano. (AI) 
 
La Dirección de servicios municipales en El Marqués inició con labores de limpia y mantenimiento en la 
comunidad de La Cañada, tras los ataques de graffiteros a monumentos. El director, José Agustín González 
Ramírez dijo que con esto se buscará mejorar la imagen del municipio. (AI) 
 
Vía Telefónica: José Lucio Fajardo, Presidente Municipal de Humilpan, señala que se esta trabajando muy 
duro como siempre; en toda la zona alta de Humilpan ha estado muy fuerte el frío, casi estuvo nevando, se 
cancelaron algunos eventos que se tenían preparados; se ha estado apoyando a la gente con colchonetas, 
cobijas y ropa. Se tiene la Feria de Humilpan del 27 al 30 de Diciembre, muy sencilla, pero bastante moderna a 
diferencia de los otros años. Se está invitando a todos los lugareños, para que participen en armonía. (EL) 
 
La CANACINTRA en San Juan del Río está preparando un portal web para mantener contacto con las 
empresas afiliadas y ofrecer una bolsa de trabajo más competente a la ciudadanía, informó el Presidente 
Alfredo Sahagún. (AI)  
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El 1 de diciembre se pondrá en marcha el operativo paisano en el municipio de Tequisquiapan, donde 
elementos policíacos estarán realizando recorridos para garantizar que los conacionales tengan asistencia en 
caso de ser necesario, señaló el director de seguridad pública, Abelardo Hernández. (AI) 
 
El Programa Pias-Re entregó más de 338 mil pesos a productores del municipio de Tequisquiapan, a través de 
la Secretaría de Desarrollo agropecuario. Con este programa se benefició a seis comunidades, entre alas que 
se encuentran Hacienda grande, Fuentesuelas, el ejido de Tequisquiapan, el ejido La Tortuga y la Laja. (AI) 
 

AGRICULTURA 
Hay negociaciones con industriales, para que sean compradas al menos 45 mil cabezas de cerdo y con ello 
beneficiar al sector de la porcicultura, señaló el Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, 
Francisco Domínguez Servién. (AI) 
 
Se pretende legislar la pena en torno al uso del clenbuterol en la Republica Mexicana, aseveró el Diputado 
Federal Francisco Domínguez, Director de la Unión Ganadera. (EL) 
 
El Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez, estuvo en la presentación de la Sociedad de 
producción social de invernaderos y confirmó el apoyo de Gobierno del estado para la creación de un 
invernadero en Colón. (AI) 
 

LABORAL 
Cabeza: María del Carmen Gómez, ex Dirigente del Sindicato de Trabajadores al servicio del poder del Estado, 
no quiere entregar las instalaciones del Sindicato a pesar de que existe una orden Judicial, señaló el integrante 
del frente común de los trabajadores, Mario Vásquez. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Aun no se encuentran detenidos, los presuntos militares que protagonizaron la persecución  la semana pasada 
por extorsión a un ganadero del Municipio de Ezequiel Montes, expreso Álvaro de la Peña Angulo, Delegado 
de la PGR en el Estado. Detalló que se busca el apoyo  de otras corporaciones colindantes con el Estado de 
Querétaro, para lograr la captura de estos sujetos. (EL) 
 
Se tendrá que evaluar a los cuerpos policíacos para determinar, si verdaderamente hizo falta coordinación en 
los hechos del pasado Jueves, expreso Alfredo Botello Montes, Secretario  de Gobierno en el Estado. (EL) 
 
Sí hubo coordinación en la intervención de la Policía Estatal al llamado de un tiroteo en Plaza  de las Américas, 
pero no existía un objetivo preciso de esta, aseguró José Manuel Ogando, Director de la Policía Estatal. (EL) 
 
 


